

Effingen im Juni 2012



Unser lieben Gäste

Schon ist der 2. Juni Erinnerung geworden. Wir denken sehr gerne an diesen Tag zurück. Es war einfach schön, so viele liebe Menschen die mit uns verschiedene Wegstrecken gegangen sind und auch jetzt noch gehen, an einem Tag sehen zu dürfen. Wir konnten mit ca 80 Gästen am Mittag und

60 am Abend feiern. Wir haben den Tag mit Euch wirklich genossen und waren am Abend nicht mal zu müde. Es hat einfach Freude gemacht. Dass das Wetter auch noch so schön war, war buchstäblich ein Geschenk des Himmels.

Wir möchten Euch allen einfach von Herzen danken, die Ihr dabei wart an unserem Fest. Viele von Euch haben zusätzlich noch in irgendeiner Weise zum Gelingen beigetragen. Danke Euch allen für Euer da sein, die vielen lieben Karten, Eure Mithilfe und auch ganz speziell für Euer grosszügiges Unterstützen von unseren Lieben in Afrika. Wir mussten während dem Fest das Kässeli immer wieder



leeren, damit es wieder Platz gab. Als wir dann Bilanz machten nach dem Fest waren wir einfach sprachlos. Es kamen 2832.- Fr zusammen! Ganz herzlichen Dank Euch allen für Eure Grosszügigkeit! Was für eine Freude, eine solche Nachricht weiter zu geben! Wir haben gleich am Sonntag mit Jasmin und Yien telefoniert. Sie freuten sich sehr darüber und danken Euch von Herzen. Der Zustupf kommt gerade recht. Yien musste diese

Woche in den Südsudan fliegen um seinen Pass zu erneuern. Natürlich wird er bei dieser Gelegenheit auch seine Familie dort besuchen.



Wir hoffen, dass auch Ihr diesen Tag geniessen konntet. Von Herzen grüssen wir Euch alle, wünschen euch Gottes Segen und freuen uns auf ein Wiedersehen

Dani und Ruth

